

# JORNADAS SOBRE EL AUDITORIO DE MÁLAGA

El Presidente de la Fundación CIEDES, **Francisco de la Torre Prados**, tiene el placer de invitarle a las “**Jornadas sobre el Auditorio de Málaga**”, que tendrán lugar el próximo **lunes 20 de Noviembre** a partir de las 9:00 de la mañana, en el salón de actos del Museo Thyssen.

**9.00 Inauguración y Panel 1: Auditorio, como dinamizador cultural y social.** *Presenta: Francisco de la Torre, Alcalde de Málaga.*

**“Experiencias de impacto de los grandes equipamientos culturales”**

Francisco López Fernández, Presidente de la AAÓPMA

**“El proyecto del Auditorio, pieza destacada de la estrategia cultural de Málaga”**

Agustín Benedicto y Federico Soriano, Arquitectos autores del proyecto

**10.30Café**

**11.00 Panel 2: El Frente Litoral como nuevo eje de desarrollo.** *Presenta: Paulino Plata. Presidente de la Autoridad Portuaria.*

**“El Auditorio como atractivo turístico y cultural”**

José Manuel Cabra de Luna, Presidente de la Academia de Bellas Artes San Telmo

**“El planeamiento urbano y las opciones del frente litoral”**

Carlos Lanzat Díaz, Arquitecto de la Gerencia Municipal de Urbanismo de Málaga

**12.00 Panel 3: Modelos de financiación y gestión de grandes equipamientos urbanos.**

*Presenta: Natalia Sanchez Romero. Vicepresidenta Ejecutiva de la CEM*

**“El Baluarte de Pamplona. Ejemplo de gestión público-privado “**

Javier Lacunza. Director Gerente del Baluarte (Pamplona)

**Clausura:** *Maria del Carmen García Peña. Directora Gerente de la Fundación CIEDES*

Palabras del Barítono Carlos Álvarez